



Gabinete de Política Social realiza doble jornada de acción social en Los Alcarrizos

Descripción

La institución entregará 10 millones de pesos en medicamentos e insumos al Hospital Luis Rodolfo de la Cruz Lora en los próximos días.

Los Alcarrizos, sábado, 09 de septiembre de 2023. El Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, realizó este sábado la octava jornada de acción social en Santo Domingo Oeste. En esta ocasión el personal de la institución se trasladó hasta el sector Los Americanos, del municipio Los Alcarrizos con varios operativos para impactar a cientos de personas.

En el operativo estuvieron presentes los miembros del Gabinete de Política Social; el Ministerio de Salud Pública; los Comedores Económicos del Estado; el Instituto Nacional de Estabilización de Precios (INESPRE); el Plan Social de la Presidencia, y otras instituciones.

Los asistentes a la jornada recibieron consultas médicas para adultos y niños de cardiología, medicina interna, familiar, ginecología, odontología, pediatría, vacunas, raciones alimenticias crudas y cocinadas, medicinas, así como, productos de la canasta básica a los mejores precios y otros servicios brindados por la Red de Protección Social del gobierno del presidente Luis Abinader.

Asimismo, durante todo el fin de semana se realizarán operativos de fumigación para erradicar los posibles criaderos del mosquito del Dengue.

Durante la actividad, el director de políticas de salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane, en representación del coordinador de esa institución Tony Peña, dijo que Peña, al igual que el presidente de la República, Luis Abinader, están “Muy preocupados” en lograr que la calidad de vida de Los Alcarrizos mejore considerablemente.

Además, Moringlane anunció a los presentes que el Gabinete de Política Social hará una importante donación al Hospital Luis Rodolfo de la Cruz Lora en los próximos días como parte del programa de donación que ejecuta la institución en colaboración con el hospital-fundación “El Buen Samaritano”.

“El Gabinete de Política Social ha donado casi 5,000 millones de pesos en ayudas de medicamentos,

equipos e insumos médicos para toda la República Dominicana, y en Los Alcarrizos tenemos instrucciones desde la semana pasada de entregar el martes en el hospital Luis Rodolfo de la Cruz Lora 10 millones de pesos en medicamentos e insumos”, añadió Moringlane.

Se recuerda que las donaciones realizadas por el Gabinete de Política Social no representan ningún costo adicional para el Gobierno de la República Dominicana y que en la gestión de Tony Peña se han entregado estas donaciones en hospitales, clínicas rurales, centros de primer nivel de atención, y otros por casi cinco mil millones de pesos en todo el país.

Estas acciones se suman a otras iniciativas ejecutadas por el Gabinete de Política Social como el programa de capacitación técnico-profesional para jóvenes “Oportunidad 14-24”, el centro de atención integral para la mujer CEDI-MUJER y otros programas que buscan mejorar la calidad de vida de las y los dominicanos en condiciones de vulnerabilidad social.

Fecha de creación

2023/09/09